

Grünanlagen pflegen mit Herz und Hand

Die Lebenshilfe Lüneburg-Harburg eG pflegt die Außenanlagen der Wohnungsgenossenschaft Lüneburg



Karsten Bustorf
Geschäftsführendes Vorstandsmitglied

Die Wohnungsgenossenschaft Lüneburg eG steht seit fast 100 Jahren für lebendige, solide und langlebige Wohnkultur in Lüneburg und Umgebung und verwaltet weit über 1.000 Wohnungen und zahlreiche gewerbliche Einheiten. Bereits seit acht Jahren kümmert sich die Lebenshilfe Lüneburg-Harburg mit zwei Teams um die Pflege der Grünanlagen rund um die Immobilien.

Herr Bustorf, welche Aufgaben übernimmt die Lebenshilfe Lüneburg-Harburg für Sie?

Die Lebenshilfe Lüneburg-Harburg ist mit der ganzjährigen Grundstückspflege betraut: Das beginnt mit dem Winterdienst, geht weiter mit der kontinuierlichen Instandhaltung, wie zum Beispiel Beetpflege, dem Zurechtschneiden der Hecken und Rasenmähen im Frühling und Sommer. Im Herbst müssen dann die Pflanzen für den Winter wieder zurückgeschnitten werden.

Wie kam es zu der Zusammenarbeit mit der Lebenshilfe?

Die Zusammenarbeit begann über eine ganz normale Ausschreibung. Das Angebot der Lebenshilfe Lüneburg-Harburg hat uns überzeugt und da regionale Verbundenheit und soziales Denken für uns zum Kern unserer Genossenschaft gehört, war die Zusammenarbeit schnell beschlossen.

Welche Anforderungen stellen Sie an die Werkstätten?

Wichtig war für uns, dass die personelle Besetzung des Gartenteams auch flexibel aufgestockt werden kann, wenn einmal mehr Arbeit anfällt und dass wir uns auf die zuverlässige Erledigung aller Aufgaben verlassen können. Für die Lebenshilfe Lüneburg-Harburg ist das kein Problem. Gleichzeitig sind die Außenanlagen bei Immobilien immer ein besonderes Thema: Sie müssen gut gepflegt sein, aber das Preis-Leistungsverhältnis muss ebenfalls stimmen. Der Lebenshilfe Lüneburg-Harburg gelingt dieser Spagat sehr gut.

Was schätzen Sie besonders an der Zusammenarbeit?

Die Mitarbeiter der Lebenshilfe sind mit so viel Freude und Elan bei der Arbeit, dass sie diese Stimmung an die ganze Umgebung weitergeben. Viele unserer Mieter schätzen

das Zusammentreffen mit den Mitarbeitern der Lebenshilfe sehr. Die oft freundschaftlichen Begegnungen tragen wesentlich zur der sehr guten Atmosphäre unserer Wohnanlagen bei.

Für uns als Genossenschaft war es wichtig, wirtschaftliches Handeln mit der sozialen Verantwortung, die Teil unserer Unternehmenskultur ist, zu verknüpfen. Durch die Zusammenarbeit mit der Lebenshilfe Lüneburg-Harburg ist uns das optimal gelungen.

